



▲ Ort gemeinsam gereinigt

HÖFLEIN Wie bereits in den vergangenen Jahren startete die Gemeinde Höflein auch heuer wieder eine Flurreinigung. Jung und Alt kamen, um gemeinsam den Ort zu verschönern. „Es freut uns als Gemeinde, dass sich wieder so viele freiwilliger Helfer gefunden haben“, bedankt sich Bürgermeister Otto Auer (ÖVP) bei den Bewohnern. Herumliegender, achtlos weggeworfener Müll wurde fleißig eingesammelt. Nicht nur ein schönes, sauberes Ortsbild war der Lohn für die hilfreichen Hände. Für die geleistete Arbeit bedankte sich die Gemeinde durch eine Einladung zum gemeinsamen Mittagessen im Dorfgasthaus „Am Spitz“.

Foto: Gemeinde Höflein